



院内保育施設の園庭 キレイな緑になりました

完成当時は芝が生えていませんでしたが、芝が生えてきてキレイな緑になりました。



瀬戸見会に参加しました

呉ポートピアパークで開催された呉広風園主催の瀬戸見会に参加してきました。晴天で暑いほどでしたが、呉広風園の利用者さまと一緒に食事したり、レクリエーションを行ったりと、



とても楽しい時間を過ごすことができました♪利用者さまといただいたお弁当はとても美味しかったです。今年も参加させていただきありがとうございます。



春の消防避難訓練

もしも病院で火災が起こったら、その場にいるスタッフは素早い初期対応が求められます。どのように避難して患者さまの安全を確保するのか、また、防火設備についての知識や消火器の使い方などスタッフが知っておかないといけないことはたくさんあります。みんなが同じ動きをできるようにするためにはどうしても訓練が必要です。消防署の隊員の方々に訓練の様子をチェックしていただき、講評をいただきました。



共同住居 堂々完成

共同住居「やまのいえ」外構工事が完了しました。入口のゲートが特徴で、周りには植栽が植えられています。植物が育ってくるのも楽しみのひとつですね。



やけやま歩こう会 ~宮島を10km歩いてきました~

第20回ウォンツ健康ウォーキング大会 in 宮島に「やけやま歩こう会」のメンバー6人と作業療法士の実習生2人で参加してきました。宮島棧橋広場をスタート、ゴールとする10kmのコースを各々のペースで歩

き、見事、無事完歩できました！ゴール後は名物のあなごめしや揚げもみじ、かわいいソフトクリームを食べ歩き、とても楽しい1日になりました♪



呉やけやま病院

〒737-0924 広島県呉市焼山南1丁目8-23

TEL 0823-33-0511

FAX 0823-34-1366



ホームページ



Instagram



マスコットキャラクター
ヘルスサポートくん

Instagramで
当院の情報を
発信しています！



認知症デイ・ケア あじさいと笑顔が満開

認知症デイケアで、利用者さまとスタッフが自宅などから、「あじさい」を持ち集めて撮影会を行いました。ピンク、ムラサキ、ブルーなど色とりどりのあじさいに、皆さまの笑顔も満開に咲いていました♪



第6回 **看護を語る会**を開催しました



〈発表演題内容〉

2病棟 「患者が望むケアとは」



3病棟 「認知症患者との関りから学ぶ
寄り添う看護」
～介護拒否の背景と対話方法～



4病棟 「あきらめない関わり方の継続」



精神科
デイ・ケア 「不安・焦燥感が強く、
脅迫的な考えになる
利用者への関わり方について」



「看護を語る会」も今年で6年目となりました。「看護を語る会」は病棟部門、外来部門の特性に合わせ、試行錯誤しながら実践してきた看護を語っていただいています。事例を通して取り組んだことや感じたことを振り返り語ることは、それぞれの思いに共感し、学びにつなげる良い機会になっていると思います。発表者の語りを直接聞くことができ、有意義な時間を過ごすことができました。



ご依頼いただきありがとうございました！

認知症予防に！ 運動不足に！

みんなでやろう！コグニサイズ

5/14 コスモス園

5/19 郷原の里

5/28 あじさいの会

6/11 天応西いきいきライフホーム

6/16 呉市東愛宕集会所

6/19 広まちづくりセンター

7/3 呉西中央レインボー

(順不同)



コグニサイズの依頼をいただければ、出前講座を行っています。大人数から5人前後の小さなサロンでも大丈夫です。どの参加者の皆さまも積極的に体を動かして取り組んで、大きな声で笑って、楽しい会になっています。できる範囲で身体を動かして、私たちと一緒に健康寿命をのばしましょう！

実習おつかれさまでした！！



たくさん収穫できました！



リハビリ実習生
患者さまと一緒に
野菜の収穫

広島都市学園大学から2人、沖縄リハビリテーション福祉学院から2人、作業療法士をめざして4人の学生さんが実習に来られていました。園芸療法のひとつとして、患者さまと一緒に野菜の収穫をしましたが、玉ねぎやにんにくが大量に収穫できて、患者さまも学生さんにもっこり笑顔♪ 天気もよかったので、気持ちのよい運動になりました！



これまでの軌跡、これからの輝跡へ



- 周南リハビリテーション病院
- 徳山リハビリテーション病院
- 福山リハビリテーション病院
- 広島中央リハビリテーション病院
- 広島はくしま病院
- たかの橋中央病院
- 呉やけやま病院

生和会グループ中国エリア7病院のリハビリテーション部管理者が呉やけやま病院に集結しました。各病院の共通した課題など取り組む課題（緊急度・重要度）を抽出し、中長期計画のための構想を協議することが目的です。今後は、各病院でベクトルをあわせるため、3カ年計画をまとめ、それが達成できるように年間目標を決めていきたいと思っています。お馴染みの集合写真にも気合十分！！夜は懇親会で語り合いました。

グループホーム
やまびこの里

日々の様子を発信しています！



子どもたちと楽しんだいちご狩り

やまびこの里で育てたいちごを呉やけやま病院託児所の子もたちと一緒に収穫しました。両手では持ちきれないほどたくさん収穫でき、「甘くて美味しい」とにっこり笑顔。子どもたちにも「持って帰ってね」と渡しました。子どもたちと楽しいひと時を過ごしました♪



あじさいドライブ日和

お天気がとても良かったので皆さまと一緒にあじさいを見にドライブに出かけました。道中の景色もきれいで「わあ、きれいじゃね〜！」と笑顔がたくさん♪色とりどりのあじさいに癒されました。季節の花を楽しめる、こんな時間をこれからも大切にしていきたいと思っています。